
能登半島地震により防火防災講演会の意義が高まったと感じている。今日の講演（『震

災の教訓から学んだ地域防災の重要性と多様な視点の避難所運営』）は有事の際にと

ても役立つものと考えているが、ホールのキャパに対して来場者が少なく感じた。今

後はさらに多くの市民が参加することを期待している。 

市長とこのような形でお会いし、気軽に話す機会が増えて嬉しい。市政に満足してい

るので、要望等は無いが、今後も顔の見える市長であり続けて欲しい。 

下和田中学校のバスケットゴールを電動にして欲しい。 

ゆとりの森の駐車場料金について、市民割引をして欲しい。 

ゆとりの森に新しく駐輪場ができてとても助かっているが、駐輪場とその周辺が暗す

ぎて危険である。抜け道に使う車も多いので、自転車で利用する方の安全のため暗い

区間に街灯を設置して欲しい。 

桜丘小学校の北側はとても暗い。帰る時間が遅い学童の子どもたちのためにも街灯を

設置して欲しい。 

シリウス（屋内子ども広場）、こどもーる高座渋谷など子どもが屋内で遊べる施設が

充実していて嬉しい。海老名に住む妹から羨ましがられる。イコーザ内にも絵本など

を置いたスペースがあるが、あまり活用されてなくもったいないので、屋内で体を動

かせるスペースにリニューアルしてはどうか。 

保育園の入園に関して、双子の加点が非常に低いと感じている。兄弟姉妹の加点も含

めて、ぜひ加点されるようにしてもらいたい。 

市職員の災害派遣はとてもよいことだと思う。派遣される職員は通常業務もあるの

で、過度の負担にならないようにしてもらいたい。 

市の自治会館の建設費補助金について、とてもありがたい制度ではあるが、一時的と

はいえ費用を一旦全額支払うのはとても負担になっている。前払いにしてもらえると

とても助かる。 

能登半島地震によって、地域で行われる防災訓練の重要性をあらためて感じているの

だが、残念ながらコロナ禍を経て参加者が減ってしまった。以前は南林間中学校の生

徒も参加してくれていたこともある。地域の防災訓練に市民がたくさん参加し顔見知

りになることは大切と考えるので、市でも参加を促すとよいのではないか。 

フロアボール（スティックを使ってプラスチック製のボールを相手チームのゴールに

入れて得点を競う室内団体球技）の普及に力を入れている。２月２１日にはポラリス

で小学生向けの体験説明会を行う。今後、市でもぜひ広報等で広めていただけると嬉

しい。 

GREEN EXPO 2027 は大和活性化のチャンスなので、道路や公共交通など交通網を

充実、関連イベント実施などで大和にも来訪者を増やして欲しい。大和グランドホテ

ルと同規模のホテル誘致ができるとさらによいと思う。 

市役所の地下はかつて厨房があったスペースもまだあるので、飲食店営業許可付きの

レンタルキッチンスペースにしてはどうか。 

子どもがシリウスをよく利用している。とても気に入っているのだが、土日は座席の

争奪戦が激しく座れないこともある。大和市の子どもが優先的に座れるようになると

嬉しい。 

  



市のＡＥＤ設置場所について、偏りがあると感じている。南林間西南自治会の一時避

難場所になっている南林間四丁目公園の周辺にはＡＥＤが設置されていないので、今

後、空白地域が無くなるようにしてもらいたい。 

４月２９日大和スタジアムにて、スポーツ少年団と野球連盟で野球経験のないお子様

向けの野球教室を行う。野球に興味を持ってもらうため、小学校に配られた大谷選手

のグローブを貸し出して欲しい。 

桜森スポーツ広場をつきみ野野球場のように本格的な野球場として整備してもらえ

たら嬉しい。 

つきみ野野球場はとても良いが、観客席がなく、傾斜も大きいので観客席を設置して

欲しい。 

相鉄線の踏切（相模大塚２号踏切）が通勤帰宅ラッシュ時に大渋滞するため、住宅街

を抜け道に使う車がとても多い。上草柳３５０の周辺は特に酷く、道幅が狭い箇所も

多く高齢者や小学生が危険に晒されている。注意看板で防げるレベルではない状況な

ので、ゾーン３０に指定するよう警察に働きかけて欲しい。また、指定されるまでの

間は市ができる対策をお願いしたい。 

文ヶ岡ちびっこ広場よりも広い野球ができる場所を作って欲しい。 

（同様意見３件） 

給食をいつも美味しく食べている。フルーツポンチは全学年で人気なので、もっと増

やして欲しい。高学年には少し辛味があるものも出して欲しい。 

スポーツセンター観客席について、ベンチに毛羽立ちがあり座りにくく、怪我をする

可能性がある場所を補修や交換をして欲しい。（同様の意見 他２件あり） 

スポーツセンター観客席について、トップスポーツを呼び、集客を伸ばしていくため

には、現在の長椅子タイプではなく、背もたれやドリンクホルダーのあるスタジアム

シートに交換したら良いと思う。 

校庭のグラウンド部分に芝生が欲しい。または、芝生のあるグラウンドを学校で使え

るようにして欲しい。 

大和スポーツセンターは駅からのアクセスがよい好立地なので、大和スタジアムにあ

るフルカラーＬＥＤスコアボードと同様の大型ビジョンとバックスタンドを設置す

れば、相模原ギオンスタジアムに負けない施設になると思う。 

げんきっこ広場はとても良い施設で、大和市民として誇らしい。年齢制限があるのは

仕方ないと思うが、子どもが２人以上いる場合、げんきっこ広場とちびっこ広場に対

象が分散してしまい利用を諦めざるを得ないのは可哀想だと思う。 

Ｗ成人式がなかったら、会うことができない人がたくさんいた。２０年という期間は

とても長いので１０年間隔で集まれるとよいのではないかと思う。 

大和市内で人と人が交流する機会が増えていくことを期待している 

W 成人式のＤＪが懐かしいけど今でも通じる曲を流しているのがよかった。若者は

特にカッコよいイベントでないと集まらないので、これから市が行うイベントも、今

回のような雰囲気づくりを意識してはどうか。 

 


